

Das kennen lernen

eine Son-Gohan/Videl FF

Von Monny

Kapitel 10: Wiedersehen mit C18

Hey Leute es geht wieder weiter bei mir^^. Es tut mir leid das es so lange gedauert hat aber ich wusste nicht wie ich weiter schreiben sollte und ich hab auch eine neue ff angefangen...nun ja genug geredet hier kommt das nächste Kap und ich hoffe es wird euch gefallen^^.

Kapitel 10: Wiedersehen mit C18

Es war kurz vor Mitternacht als Son-Gohan in den Schlafsaal geschlichen kam in denen er mit seinen Mitschülern schlief. Er hatte hart und sehr, sehr lange mit Vegeta trainiert und so sah nun auch sein Kampfanzug aus. Der vorher saubere Anzug war nun dreckig, staubig und an ein paar stellen Kaput. Aber das interessierte den jungen Sayajin nicht und so streifte er sich nur noch seine Schuhe ab und schmiss sich auf sein Bett und war danach auch gleich Eingeschlafen.

Am nächsten Morgen wurde er von lauten Stimmen wach. Er drehte sich auf den Rücken und öffnete leicht die Augen und sah dass seine Zimmerkameraden schon wach waren und sich schon teils umzogen. Nach ein paar Minuten stand auch Son-Gohan auf nahm sich frische Klamotten aus dem Schrank und ging ins Bad um sich zu Duschen. Nach ein paar Minuten kam er raus frisch geduscht aber noch mit leicht nassen Haaren.

Nachdem auch die anderen sich umgezogen hatten gingen sie runter in den Speisesaal und setzten sich an einen Freien Tisch und begannen zu Frühstücken.

Kurz darauf kämten auch die anderen Klassenkameraden und Vegeta samt Familie und diese Frühstückten dann auch. Nachdem alle gefrühstückt hatten stand dieser auf und schaute die Klasse an und fing an zu reden und sagte: "Nun da alle da sind und gefrühstückt haben beginnen wir mit dem Training in einer halben Stunde seit

Pünktlich, sonst werden wir jede Minute nach Trainieren und das geht von eurer Mittagspause ab also hob ab auf eure Zimmer und macht euch fertig.“

Das lies sich Son-Gohan nicht zweimal sagen und war einer der ersten die den Speisesaal Verliesen. Er ging in sein Zimmer und zog sich seinen Rot/Orangenen Kampfanzug an und machte sich dann auf den Weg runter zu den Kampfplätzen wo er auf Yamchu stieß der wie gebannt auf den Platz runter schaute.

Son-Gohan stellte sich neben ihn und schaute ihn erst fragend an und schaute dann wie er auf den Platz runter und fragte dann:“Yamchu was ist denn, du siehst zu der Person da runter als ob sie ein Geist wäre.“

Yamchu schüttelte kurz den Kopf um wieder einen klaren Kopf zu bekommen und sagte dann in leiser Stimme:“Nun ja Geist trifft es fast. Sie dir die Person mal ganz genau an...erkennst du sie?“

Son-Gohan schaute nun aus Schlitzaugen zu der Person runter um sie zu erkennen. Ein paar Minuten später ries er sie auf und schaute immer wieder zwischen der Person und Yamchu hin und her und sagte dann:“Aber das kann nicht sein.“, Yamchu nickte nur mit dem Kopf zur Bestätigung, Son-Gohan schaute nun wieder zu der Person, diese hatte schulterlange blonde Haare eine super gute Figur und blaue Augen.

Aber weiter konnte er nicht denken denn er hörte seine Klassenkameraden näher kommen und drehte sich zu ihnen um, und sah seine Klasse auf ihn zu kommen vorne weg Vegeta.

Zusammen ging die Klasse nun auf den Platz und Son-Gohan fragte Vegeta:“Sag mal was macht C18 hier?“, Vegeta schaute ihn von der Seite an und sagte dann:“Ich denke du brauchst mal wieder einen Starken Gegner.“, und mit diesen Worten ließ er Son-Gohan zurück und ging auf C18 zu und blieb dort neben ihr stehen.

Die Klasse stellte sich in einer Reihe auf und Son-Gohan ließ C18 nicht aus den Augen, selbst dann als Vegeta das Wort erhob und anfang zu erzählen was sie heute so alles machen werden:“Also es sucht sich jeder einen Trainingspartner aus....Son-Gohan dein Partner steht neben mir.“

Son-Gohan atmete frustriert aus und schaute dann in die blauen Augen von C18 die ihm leicht zu lächelte. Ein Klassenkamerad von Son-Gohan der neben ihm stand sagte so das nur er es hören konnte:“Man Son-Gohan da hast du aber Glück, mit der würd ich auch gern mal kämpfen.“, Son-Gohan verdrehte die Augen und dachte nur:“Wenn der wüsste“.

Und so suchte sich jeder einen Partner und Son-Gohan ging langsam auf C18 zu und blieb dort ein paar Meter vor ihr stehen und begab sich in Kampfstellung und ließ die blonde Frau nicht aus den Augen.

So das war´s auch schon wieder von mir^^. Ich hoffe es hat euch gefallen^^.

gez. Monny^^.

